



## Fin de curso incierto

ROSA DOMÍNGUEZ



**L**A visita de los Príncipes de Asturias, la reunión anual de los directores del Instituto Cervantes y la constitución del nuevo Consejo Social ya bajo la presi-

dencia de Ignacio Sánchez Galán han hecho que el fin de curso de la Universidad de Salamanca haya sido mucho más intenso de lo habitual. Lo cierto es que todo este curso ha sido "movidito" y parece que el 2012-2013 no será muy diferente. El cambio de Gobierno y los nuevos decretos en materia educativa han sido solo un toque de atención para que las universidades sean conscientes de que viven del dinero público y, por lo tanto, deben rendir cuentas, ser eficientes y obtener resultados.

El futuro no va a ser fácil, y aunque la Universidad de Salamanca inicia sus vacaciones, deja muchos deberes pendientes, el primero el ajustado presupuesto de este año con un recorte de más de 7 millones en personal.

Es el momento de que la Universidad demuestre lo mucho que vale y que, como tantas veces dice el rector, es el motor para salir de la crisis. Los universitarios están molestos por las críticas que han recibido pero tienen la oportunidad de demostrar que se equivocan. Esperemos que agosto sirva para calentar motores y que en septiembre comience el despegue.